



ACTA DE SESIÓN ORDINARIA N° 011-V-2022-FIC-UNFV, de fecha 31 de octubre de 2022, del CONSEJO DE FACULTAD DE INGENIERÍA CIVIL DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL FEDERICO VILLARREAL.

Siendo las 20 horas y 06 minutos del día 31 de octubre de 2022, reunidos virtualmente, bajo la Presidencia del Decano (e) Dr. Rodolfo Jesús, Paz Fernández, y con la asistencia de los siguientes integrantes del Consejo de Facultad:

Dr. Omart Demetrio Tello Malpartida.
Dr. Raúl Valentín Pumaricra Padilla. Dr.
Gerardo Enrique Cancho Zúñiga. Ausente
Ing. Augusto Kuc Carrillo.
Mg. Yuri Pomachagua Basualdo. Ausente Ing.
Edgar Gabriel Jiménez Rodrigo.

Luego de pasar asistencia, y verificar que había el quórum reglamentario, se procede a aprobar el acta N° 010-2022, luego el Decano (e) inicia la sesión ordinaria N° 011-V-2022-FIC-UNFV.

Informes:

El Decano informa sobre la celebración del 50 aniversario de la FIC, señalando que el miércoles 19 de octubre a las 10 am se realizó la ceremonia central en el auditorio de la Facultad, con presencia de la Rectora, los dos Vice Rectores, doce decanos, contando con los Ingenieros JOSé Ferreyros García y el Ing. Enrique Gutiérrez Correa, quienes fueron homenajeados en calidad de Ex Docentes, Docentes de la FIC y los tres alumnos premiados en el CONEIC de AQP, Los egresados, en la ceremonia también se entregó un diploma de reconocimiento por su labor administrativa a la señora Irene Uriarte.

Se recibió la valiosa donación de los egresados, equipos que serán incorporados al patrimonio de la Universidad.

El jueves 20 se realizó una romería al busto de Don Federico Villarreal, la cena del viernes 21 contó con 350 asistentes, con la presencia de la Rectora, Egresados, Docentes y Administrativos. El Decano participó en representación de la FIC en la semana de aniversario por el 59 aniversario de la UNFV, y nuevamente participó con un discurso en la romería al busto de Villarreal, la Rectora en ceremonia realizada en el paraninfo resaltó el premio obtenido nuestros alumnos en el CONEIC de Arequipa.

El miércoles 2 de noviembre se ha programado una reunión en el Decanato a las 11 y 30 de la mañana, con los Directores del Departamento, Escuela, Jefe de Grados y los egresados; se invita a los consejeros y Docentes de la Facultad que deseen asistir para coordinar sobre la realización del congreso de estudiantes del Próximo año.

El Director del Departamento Ing. Tello solicita que el informe mensual en el Formato 2 que presentan los Docentes mensualmente con su carga lectiva, se presente en Excel para su visado, según el nuevo requerimiento de RR.HH. Señala que en algunos casos se han descontado a los docentes porque no han cumplido con llenar correctamente la información solicitada, es responsabilidad de los Docentes para evitar descuentos futuros.

Pedidos: No hay



Agenda

- 1 El Decanato con proveído N° 1302-2022-D-FIC-UNFV del 25 de octubre de 2022, adjunta el oficio N° 296V-2022-EPIC-FIC-UNFV del Director de escuela, solicitando el Reprocesamiento de pre acta y acta de evaluación de la asignatura Diseño en Acero y Madera código 1A0020 sección TB, año 2019.

El Ing. Tello pregunta porque se ha producido este error.

El Ing. Pumaricra, responde que el error se produjo en el procesamiento que realizó el sistema SUMWEB, precisando que no fue error del Docente.

El Decano somete a consideración de los miembros de Consejo de Facultad, aprobar el pedido del Director de Escuela para el Reprocesamiento de pre acta y acta de evaluación de la asignatura Diseño en Acero y Madera código 1A0020 sección TB, año 2019-1, y solicita al Secretario Académico proceda con la votación nominal, no habiendo votos en contra, con la abstención del Ing. Pumaricra por ser Director de Escuela, se tomó el siguiente acuerdo.

Acuerdo: Aprueba por unanimidad el Reprocesamiento de pre-acta y acta de evaluación de la asignatura Diseño en Acero y Madera código 1A0020 sección TB, año 2019-1.

CIERRE DE LA SESIÓN: Siendo las 20 horas y 30 minutos del 31 de octubre de 2022, el Decano (e) Dr. Rodolfo Jesús, Paz, agradeció la asistencia de todos los presentes y procedió a levantar la Sesión ordinaria, acto del cual dando fe de todo lo tratado y acordado, firman a continuación:

Dr. Rodolfo Jesús, Paz Fernández
Decano (e)

Dr. Omart Demetrio Tello Malpartida
Consejero

Dr. Raúl Valentín Pumaricra Padilla.
Consejero

Ing. Augusto Kuo Carrillo
Consejero

Ms. Yuri Arturo Pomachagua Basualdo
Consejero

Ing. Edgar Gabriel Jiménez Rodrigo
Consejero



Ma. Nicanor Carrión Segovia
Secretario Académico